



For the **Love**  
of **Creation**



Pour l'**amour**  
de la **création**

*A faith-based initiative for climate justice*  
*Une Initiative des communautés de foi pour la justice climatique*

---



## National Indigenous History Month

June is [National Indigenous History Month](#) — a time to recognize, learn from, and uplift the voices, truths, and brilliance of First Nations, Inuit, and Métis peoples across Turtle Island.

KAIROS Canada has issued a series of blogs for learning, honouring and celebrating this month. Visit the KAIROS website to access all the blogs from this month. Here are direct links to two of them:

- [Five ways to honour Indigenous History Month](#)
- [Indigenous Peoples have always been changemakers](#)

## Mois national de l'histoire autochtone

Le mois de juin est le [Mois national de l'histoire autochtone](#). C'est l'occasion de reconnaître, d'apprendre et de mettre en valeur les voix, les vérités et l'intelligence des Premières nations, des Inuits et des Métis de l'île de la Tortue.

KAIROS Canada a publié une série de blogues pour apprendre, honorer et célébrer ce mois. Visitez le site Web de KAIROS pour accéder à tous les blogues de ce mois. Voici des liens directs vers deux d'entre eux :

- [Cinq façons d'honorer le Mois de l'histoire autochtone](#) (en anglais)
  - [Les peuples autochtones ont toujours été des agents de changement](#) (en anglais)
-



## WCC Report: Indigenous Spiritualities, Land Rights and Climate Justice

The World Council of Churches (WCC) has released a seminar report entitled [\*Indigenous Spiritualities, Land Rights, and Climate Justice\*](#). Edited by Lori Ransom, WCC indigenous peoples consultant, the report serves as a platform for the clear, urgent, and much-needed voices of Indigenous peoples to expose the climate catastrophe through which we are living.

The United Church of Canada will host *Voices of the Land: Indigenous Perspectives on Climate Justice* featuring contributors to the report in the fall. When available, more details will be found on [the United Church of Canada webpage](#)

# Rapport du COE : Spiritualités autochtones, droits fonciers et justice climatique

Le Conseil œcuménique des Eglises (COE) a publié un rapport de séminaire intitulé [\*Spiritualités autochtones, droits fonciers et justice climatique\*](#). Rédigé par Lori Ransom, consultante du COE en matière de peuples autochtones, ce rapport sert de plateforme aux voix claires, urgentes et nécessaires des peuples autochtones pour dénoncer la catastrophe climatique que nous vivons.

À l'automne, l'Église unie du Canada accueillera *Voix de la terre: perspectives autochtones sur la justice climatique*, avec la participation de personnes ayant contribué au rapport. Dès qu'ils seront disponibles, de plus amples informations seront disponibles sur [\*la page web de l'Église Unie du Canada\*](#).

Read the Report | Lire la rapport

---

# Canada's Climate Fair Share



## Canada's Fair Share

*A Platform for Global  
Climate Justice*

Earlier this month, a coalition of partners from across Canada released [Canada's Fair Share Platform!](#)

The time has come to reckon with Canada's role in the international community. Canada can show leadership in supporting energy transitions around the world. We can also help transform unfair systems that have become barriers to climate action.

Doing our fair share means building a new package of support to the international community from the Canadian government – rooted in justice and led by social movements:

1. Triple Canada's climate finance to support the Global South with grants, not loans.
2. Cancel unjust Global South debt and free billions for climate solutions.
3. Make big polluters and the ultra-rich pay their fair share.
4. End trade rules that undermine climate action.

## La juste part du Canada

*Une plateforme pour la  
justice climatique mondiale*

Au début du mois, une coalition de partenaires de tout le Canada a publié la plateforme pour [la juste part du Canada!](#)

Le temps est venu de réfléchir au rôle du Canada au sein de la communauté internationale. Le Canada peut faire preuve de leadership en soutenant les transitions énergétiques dans le monde entier. Nous pouvons également contribuer à transformer les systèmes injustes qui sont devenus des obstacles à l'action climatique.

Faire notre juste part signifie construire un nouveau paquet de soutien à la communauté internationale de la part du gouvernement canadien - enraciné dans la justice et mené par les mouvements sociaux :

- Tripler le financement climatique du Canada pour soutenir le Sud par des subventions et non des prêts.
- Annuler la dette injuste du Sud et libérer des milliards pour les solutions climatiques.

**There are two ways to join the call:**

**[Organizational sign-on to the Platform.](#)**

Please use this form to sign your organization onto the Platform. The Platform will continue to be open to signatories in the coming months.

**[Sign the petition as an individual!](#)** Thanks to 350 Canada for building this digital tool that will be directed straight to Prime Minister Carney and key cabinet ministers.

Let's let the Prime Minister know that there is a growing movement on the ground calling for Canada to do its fair share. If you would like to join the national Fair Shares Working Group that is coordinating this campaign, please contact Beth Lorimer ([blorimer@kairoscanada.org](mailto:blorimer@kairoscanada.org)) or Anjali Appadurai ([anjali@climateemergencyunit.ca](mailto:anjali@climateemergencyunit.ca)).

Current Working Group Members include BC Council for International Cooperation, 350 Canada, Climate Action Network - Canada, Common Frontiers Coalition, MiningWatch Canada, KAIROS Canada, Climate Emergency Unit, and Padma Centre for Climate Justice.

- Faire payer aux grands pollueurs et aux ultra-riches leur juste part.
- Mettre fin aux règles commerciales qui sapent l'action climatique.

**Il y a deux façons de se joindre à l'appel:**

**[L'adhésion de l'organisation à la plateforme.](#)** Veuillez utiliser ce formulaire pour inscrire votre organisation sur la plateforme. La plateforme restera ouverte aux signataires dans les mois à venir.

**[Signez la pétition en tant qu'individu!](#)** Merci à 350 Canada d'avoir créé cet outil numérique qui sera envoyé directement au premier ministre Carney et aux principaux ministres.

Faisons savoir au Premier ministre qu'il existe un mouvement grandissant sur le terrain qui demande au Canada de faire sa juste part. Si vous souhaitez rejoindre le groupe de travail national « Fair Shares » qui coordonne cette campagne, veuillez contacter Beth Lorimer ([blorimer@kairoscanada.org](mailto:blorimer@kairoscanada.org)) ou Anjali Appadurai ([anjali@climateemergencyunit.ca](mailto:anjali@climateemergencyunit.ca)).

Les membres actuels du groupe de travail sont le Conseil en Colombie-Britannique pour la coopération internationale, 350 Canada, Réseau Action Climat-Canada, Common Frontiers Coalition, MiningWatch Canada, KAIROS Canada, Climate Emergency Unit et Padma Centre for Climate Justice.

**Organizational Sign On | Signature de l'organisation**

**Individual Sign On | Signature individuelle**

---

## **WCC begins Ecumenical Decade of Climate Justice Action**

On June 21, at the World Council of Churches (WCC) central committee meeting, the WCC began an Ecumenical Decade of Climate Justice Action. The beginning of this special decade was commemorated with theological reflections and prophetic witness from church leaders spanning six continents.

The gathering highlighted urgent realities facing communities worldwide and speakers called for churches to move beyond charitable responses toward addressing root causes of climate injustice, particularly the disproportionate impact on vulnerable communities.

## **Le COE entame la Décennie œcuménique d'action pour la justice climatique**

Le 21 juin, lors de la réunion du Comité central du Conseil œcuménique des Eglises (COE), le COE a lancé une Décennie œcuménique d'action pour la justice climatique. Le début de cette décennie spéciale a été commémoré par des réflexions théologiques et des témoignages prophétiques de responsables d'Eglises des six continents.

Le rassemblement a mis en lumière les réalités urgentes auxquelles sont confrontées les communautés du monde entier et les orateurs ont appelé les Églises à aller au-delà des réponses caritatives pour s'attaquer aux causes profondes de l'injustice climatique, en particulier l'impact disproportionné sur les communautés vulnérables.

[Learn more](#) | [En savoir plus](#)

---

## **Endorse the Interfaith Call to Action for COP30**

The Interfaith Liaison Committee to UNFCCC ([ILC](#)) is a network of faith-based organisations active on climate justice. For more than a decade, ILC has brought together faith-based actors at UNFCCC COPs to act together for climate action.

## **Soutenir l'appel interreligieux à l'action pour la COP30**

Le Comité de liaison interconfessionnel auprès de la CCNUCC ([CLI](#)) est un réseau d'organisations confessionnelles actives dans le domaine de la justice climatique. Depuis plus de dix ans, le CLI rassemble les acteurs confessionnels lors

Over the years, many calls and statements have been crafted in an inclusive way to call upon the global community to act and take moral responsibility to avoid the most dangerous consequences related to climate change and to protect the most vulnerable from climate-induced catastrophes.

This year, ILC created a call to COP 30 well ahead of the meeting in Brazil. In an inclusive process, ILC invited faith-based actors to contribute to the content of the call in webinars.

This call is now open for endorsements and a tool for advocacy work.

If your organisation wants to endorse it, you are welcome to do so, but even more important is to use this call in communication with decision makers and influential institutions to remind them of the global emergent situation we are facing today and the moral obligation to act.

Share this call and endorse it now.

Please read the full Call to Action in [English](#)

Please endorse the Interfaith Call to Action [here](#)

des COP de la CCNUCC pour agir ensemble en faveur de l'action climatique.

Au fil des ans, de nombreux appels et déclarations ont été rédigés de manière inclusive pour appeler la communauté mondiale à agir et à prendre la responsabilité morale d'éviter les conséquences les plus dangereuses liées au changement climatique et de protéger les plus vulnérables des catastrophes induites par le climat.

Cette année, le CLI a lancé un appel à la COP 30 bien avant la réunion au Brésil. Dans le cadre d'un processus inclusif, le CLI a invité les acteurs confessionnels à contribuer au contenu de l'appel lors de webinaires.

Cet appel est maintenant ouvert aux approbations et constitue un outil pour le travail de plaidoyer.

Si votre organisation souhaite l'approuver, vous pouvez le faire, mais il est encore plus important d'utiliser cet appel dans la communication avec les décideurs et les institutions influentes pour leur rappeler la situation émergente mondiale à laquelle nous sommes confrontés aujourd'hui et l'obligation morale d'agir.

Partagez cet appel et soutenez-le dès maintenant. Lire l'intégralité de l'[appel à l'action en anglais](#). Soutenez l'appel à l'action interreligieux [ici](#)

---

**Endorse the Interfaith Call to Action | Soutenir l'appel à l'action interreligieux**

## Fall Calendar - Climate Justice and Related Events

Is your community planning any climate-justice related events this fall that For the Love of Creation can help amplify? Please let us know if you are planning any events related to:

- Season of Creation (Sept 1-Oct 4)
- Global Climate Strike (Sept 19-21)
- National Day for Truth and Reconciliation (Sept 30)
- COP30 (Nov 10-21)

Please email [flc.pac@gmail.com](mailto:flc.pac@gmail.com) with a description of your event, relevant links, and registration information.

## Calendrier d'automne - Justice climatique et événements connexes

Votre communauté planifie-t-elle cet automne des événements liés à la justice climatique que For the Love of Creation peut aider à amplifier ? N'hésitez pas à nous faire savoir si vous prévoyez des événements en rapport avec:

- Saison de la création (1 sept-4 oct)
- Grève mondiale pour le climat (19-21 sept)
- Journée nationale pour la vérité et la réconciliation (30 sept)
- COP30 (10-21 nov)

Veuillez envoyer un courriel à [flc.pac@gmail.com](mailto:flc.pac@gmail.com) avec une description de votre événement, des liens pertinents et des informations sur l'inscription.



## Faiths4Climate Conversations Recap

Learn more about the Faiths4Climate Conversations event that was convened on February 8 during [World Interfaith Harmony Week](#) in this recently published

## Récap des conversations Faiths4Climate

Pour en savoir plus sur l'événement Faiths4Climate Conversations qui s'est tenu le 8 février dans le cadre de la [Semaine mondiale de l'harmonie](#)

blog. The conference was organized by [EnviroMuslims](#) and [Faith & the Common Good](#) and brought together over 70 attendees, including several local exhibitors and inspiring panelists, representing as many as 15 spiritual and faith communities.

[interreligieuse](#), consultez ce blog récemment publié. La conférence était organisée par [EnviroMuslims](#) et [Faith & the Common Good](#) et a rassemblé plus de 70 participants, dont plusieurs exposants locaux et des panélistes inspirants, représentant pas moins de 15 communautés spirituelles et religieuses.

[Read the Blog | Lire le blog](#)

---

### Next Newsletter / prochain bulletin d'informationer

The newsletter is a chance to show how partners in FLC are working for ecological and climate justice. Please send notes about recent events or notices about upcoming events, or blogs posted and anything else of relevance to the FLC community. Poetry or other items are also of interest. Please include both English and French text if you can and links in both languages if they exist. Send details to [Beth Lorimer](#).

La newsletter est une occasion de montrer comment les partenaires de PAC travaillent pour la justice écologique et climatique. Veuillez envoyer des notes sur des événements récents ou des avis sur des événements à venir, ou des blogs publiés et tout autre élément pertinent pour la communauté PAC. La poésie ou d'autres articles sont également intéressants. Veuillez inclure des textes en anglais et en français si vous le pouvez et des liens dans les deux langues s'ils existent. Envoyez les détails à [Beth Lorimer](#).

---

[Open in Browser | Ouvrir dans le navigateur](#)



Want to change how you receive these emails?  
You can update your preferences or unsubscribe from this list.